

>> Hyères-les-Palmiers

La mer pour tous



'C'est rageant de voir la mer et de ne pouvoir y naviguer seul, en liberté, comme tous les marins du monde.'

Ils sont handicapés. Ils ont perdu l'usage de leurs jambes. Ils pourraient piloter un voilier: Encore faudrait-il qu'ils puissent prendre place dans ces coquilles de noix pour en tenir les bouts, drisses et écoutes. Tout le problème est là. Monter à bord sans l'usage de ses jambes est pratiquement impossible.

Quelques mordus de la mer se sont juré de vaincre les obstacles : tel est le défi de l'action "I-landivoile".



La ville d'Hyères-les-Palmiers a été pionnière dans ce domaine, sous l'impulsion du Lions club de Hyères-les-Palmiers, et pour pérenniser cette action il a fallu créer une association spécifique **Lions Handivoile, et s'associer à des organisations telles que l'UCPA, l'ANAE, Roue Libre, depuis 1997 pour constituer un pôle "Handinautic" sur la presqu'île de Giens, pour la promotion de la voile de loisir.**

Sur la plage de La Bergerie à Hyères, chaque année **entre 1600 et 2000 personnes en situation de handicap ou dépendantes** viennent profiter des installations et des moyens de baignade et pratiquer la voile sur des dériveurs adaptés.

Ce pôle "Handinautic" est capable:

1- D'accueillir ces personnes utilisatrices handicapées dans les critères de qualité fixés par le label "Tourisme et Handicap".

2- De mettre gratuitement à disposition du public :

- un accueil humain compétent;
- sept places de parking réservées;
- un cheminement d'accès, du parking à l'eau en dur;
- cinq engins de baignade adaptés;
- un espace ombragé et du matériel de plage.

3- D'encadrer une activité dériveur adaptée à tout handicap avec du matériel récent et un accompagnement par zodiac ; le tout financé par les Lions avec la Caisse d'Epargne et l'association *Le Roch Les Mousquetaires*.

Il manquait un chalet d'un espace suffisant avec deux pièces, une pour la réception et le matériel et l'autre comme vestiaire et aussi **un minibus** pour le transport entre Costebelle, lieu d'hébergement (où Lions Handivoile a déjà financé et monté un premier chalet pour l'hivernage des matériels) et La Bergerie. Une fois de plus, **Lions Handivoile** a trouvé les moyens de financer la totalité du chalet soit **6300 euros** (via l'association *Le Roch Les Mousquetaires*) et partiellement un minibus (par la Caisse d'Epargne pour un apport de **2500 euros**). Les chèques ont été remis sur la plage au cours d'une petite cérémonie sympathique et conviviale.

